

Sachstand Graffiti-Wettbewerb

<i>Organisationseinheit:</i> Kultur (40)	<i>Datum</i> 05.04.2023
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i> Kultur-, Bildungs-, Sozial- und Tourismusausschuss	Kenntnisnahme	20.04.2023	Ö
--	---------------	------------	---

Sachverhalt

Es soll ein Graffiti-Wettbewerb für die Zielgruppen Kinder und Jugendliche sowie professionelle Künstler/innen im Sommer 2023 umgesetzt werden. Die Einbindung des Kinder- und Jugendlichen-Segments in das Fun-Ferien-Programm der Kinder- und Jugendpflege der Stadt St. Ingbert wird z.Zt. geprüft. Hinsichtlich des Profi-Wettbewerbs finden Gespräche mit der kvest Art Gallery, St. Ingbert statt, um im Rahmen einer Kooperation auch vom Netzwerk und der Expertise der Galerie profitieren zu können. Diesbezüglich wird auch eine Einbindung in das Projekt "Urban Art Wall" in der Gustav-Claus-Anlage als sinnvoll erachtet.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n